

Rorschach

Kultur & Sensationelle Sonnenuntergänge

Paddeln, Feiern und Relaxen

Zum ersten Mal findet am 21. und 22. Juli in Rorschach der Dragonboat Cup 2007 statt. Das Spektakel verspricht viel Aktion und Fun pur! Denn jeder kann mitmachen.

Drachenbootrennen sind in Asien eine jahrhundertealte Tradition und enorm populär. Seit 15 Jahren messen sich auch in der Schweiz Plauschmannschaften und Profis. Heuer in Eglisau, Zürich, Rorschach und Biel.

Die Drachenbootrennen stehen allen offen. Jeder hat die Möglichkeit mit Freunden, Mitarbeitern oder Verwandten ein Drachenboot-Team ins Leben zu rufen. Spass, Teamgeist, Rhythmus und Gleichklang sind wichtiger als Muskelkraft. Alle Teams haben die Möglichkeit in einem Training vor dem Rennen das kleine ABC des Drachenbootfahrens zu lernen. Gekämpft wird um Ruhm und Ehre. Außerdem gibt es einen attraktiven Kreativpreis für aussergewöhnliche Outfits oder Schlachtrufe zu gewinnen.

Wer hier mitpaddelt gehört garantiert zu den Stars des Tages. Das Rennen findet direkt an der Seepromenade statt. Anfeuernde Rufe der Zuschauer und Fans sind somit sicher. Ausserdem lädt vor oder nach dem Rennen der See zum Baden und Picknick ein. Die Birreria (10 Jahre Rockbar am St. Galler Open Air) führt die Bar, noch Fragen?

Info: Anmeldung bis 9. Juli 2007 unter dragonboatcup.ch

*„... große internationale Festivals
und Veranstaltungen ...*

*locken alljährlich Tausende Besucher
von weit her nach Rorschach.“*

*Internationale Koryphäen
bei der Arbeit*

Von Drachenbooten, Kelten und Sandskulpturen

Rorschach kennt jeder, allemal vom Vorbeifahren. Wie sehenswert die Hafenstadt ist, die zu den reizvollsten Landschaften des Kantons St. Gallen zählt, wird man jedoch erst erfahren, wenn man sich auf die Stadt und ihre vielfältigen kulturellen Angebote einlässt. Große internationale Festivals und Veranstaltungen, wie das Internationale Festival für keltische Musik und Kultur im Mai und das Sandskulpturenfestival Ende August, locken alljährlich Tausende Besucher von weit her nach Rorschach.

Auch für diejenigen unter uns, welche den Alltag lieber ruhig und gemütlich hinter sich lassen, bietet die sanktgallische Hafenstadt einiges. Blickt man vom Rorschacher Hafen auf den See, fühlt man sich fast wie am Meer. Die Seele baumeln lassen z.B. bei einem Spaziergang auf der Rorschacher Seepromenade, verbunden mit einem Besuch der verschiedenen Restaurants direkt am See. Die Sonnenuntergänge in der südlichen Bodenseebucht sind legendär. Wer dieses Spektakel einmal genossen hat, kommt immer wieder, denn jeder Sonnenuntergang ist anders und taucht das Ufer in eine andere Stimmung.

DRAGONBOAT CUP 2007

RORSCHACH 21. - 22.07.07

BAR AND
SOUND BY



Melde Dich an unter
www.dragonboatcup.ch



ausgang.ch

★ Heineken®

